

Pour la première fois à Cuba, un couple transgenre formalise son mariage



La Havane, 19 juillet, (RHC).- Deux personnes transgenre se sont récemment mariées devant notaire à La Havane. C'est le premier événement de ce type à Cuba.

Le CENESEX, le Centre National d'Éducation Sexuelle, explique dans une note que ce mariage ne viole nullement le cadre légal cubain car Dunia et Ramscés ont été enregistrés dans leur acte de naissance de sexe masculin et féminin respectivement alors que leur identité sexuelle psychique ne correspond pas au sexe biologique.

Le Réseau ALMA AZUL Transgenres masculins de Cuba, lié au CENESEX, a qualifié cette union légale d'exemple extraordinaire d'égalité et de non discrimination dans notre pays.



Radio Habana Cuba